



Junta Directiva Nacional
Personería jurídica N°334 febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3°
Bogotá D-C.

ANDEPETROL

Asociación Nacional de Pensionados
Petroleros de Colombia
Tel. corporativo 3108259418 fijo 6014747031
E-mail: andepetrol.nacional72@gmail.com
Web www.andepetrol.org



Afiliada a la C.P.C.

¡A LAS CALLES EL 1° DE MAYO!

EL FASCISMO, EL ENGAÑO Y LA MENTIRA, NO PASARÁN

Este primero de mayo será un día memorable e histórico en la lucha del pueblo colombiano, será un día trascendental en el mensaje nacional por las reivindicaciones sociales y políticas de los sectores populares.

Además, será un día propicio para expresarle a los marchantes de la movilización del pasado 21 de abril, que realizó la oligarquía decadente de Colombia, en contra de Gustavo Petro y el proyecto político y social del Pacto Histórico que representa; que la visión de país de ellos es muy diferente a la de nosotros: los trabajadores, campesinos, indígenas, afros y estudiantes.

En la marcha de la oligarquía del 21 de abril, desafortunadamente, se apreciaron sectores de población humildes de estrato 1, 2 y 3, dirigidas por los mismos explotadores y expoliadores; que los han usado para acumular sus enormes riquezas, y los han asesinado en genocidios incontables por parte del paramilitarismo; y gritaban, sin sentido: Fuera el castro chavismo, fuera el comunismo, fuera el socialismo, fuera Petro.

Los organizadores de esa marcha, conocidos por su corrupción y propuestas antipopulares, como **los Vargas Lleras, los Gaviria, los Pastrana, los Uribe, la Cabal, la Paloma, la Paola Holguín, con nexos con el narcotráfico y decenas de alfiles como JP Hernández, Polo Polo, toda la dirigencia del MOIR, la Miranda, la Juvinao y demás lacayos**, hacen eco de la ignorancia y de la manipulación de los medios de información tradicionales, para hacer una oposición rastreadora e irracional, sin argumentos sólidos.

Sus banderas se basan en frenar, con enormes mentiras, las reformas que pide el mismo pueblo y que ha consolidado el gobierno de Petro. Las reformas que se proponen en este modelo de sociedad son solo un respiro a tanta desigualdad histórica, que existe en nuestro país. La reforma agraria pretende devolver la tierra a los campesinos, quienes fueron desalojados de sus territorios, mediante el uso de la violencia estatal y paramilitar. La reforma pensional plantea entregar una pensión digna a más de 5 millones de adultos mayores que viven en la miseria. La reforma laboral proyecta devolver derechos a los trabajadores/as y que fueron arrebatados por la derecha uribista y la reforma a la salud otra de las grandes propuestas, elimina la intermediación financiera, para que la salud deje de ser negocio de la corrupción y se ponga al servicio de la población.

Sin embargo, las trabas continuas que realiza a todo momento, la arremetida de la derecha parlamentaria política y mediática que, a través de los partidos de la corrupción, como el Uribismo, el partido conservador, de la U, Liberal, Cambio Radical, el MOIR y parte de la Alianza Verde, han frenado las reformas, que desde hace décadas esperan los sectores populares. La reforma más esperada por los colombianos, la de la Salud, fue hundida por esta oligarquía corrupta, porque sus intereses en el manejo de los recursos públicos de la salud se verían afectados, al no manejar 85 billones de pesos, cada año y podérselos robar.

En la marcha de la corrupción, del 21 de abril, salió a flote muchas irregularidades, como: contratación de flotas enteras de buses transportando personas de diversos municipios, pagos en dinero a participantes, policías y militares de civil, la asociación de militares en retiro y otras estrategias, basadas en las mentiras, el engaño, y la manipulación ideológica, propias del fascismo, para que, en definitiva, sea el pueblo el que ame sus cadenas.

La única manera de contrarrestar estas estrategias de la derecha es movilizarnos conscientemente. Y ello significa, hacerlo de manera presencial, no virtual. No podemos quedarnos en casa, este 1º de Mayo, y ver la marcha desde el televisor. Nuestras familias deben salir con nosotros, debe haber una unidad intergeneracional, por luchar, por revivir los derechos arrebatados, por esa derecha que siempre los ha negado. **Debe haber una RESPUESTA CONTUNDENTE a la corrupción, que se debe expresar en la participación de todos y todas, en la marcha del 1º de Mayo.**

Es imperativo, urgente y necesario, rodear y respaldar al gobierno y el programa del Pacto Histórico. Desde la ciudad o lugar en que nos encontremos, demostrándole al mundo entero y a la misma Colombia, que hay otra voz diferente a la de la barbarie, la voz movilizadora y movilizante de la paz y la esperanza. Informarnos de los sitios y horarios de inicio de las movilizaciones y con fe y alegría, marchar y demostrar en la realidad, no en la virtualidad, nuestros deseos de transformar a Colombia, por el bienestar y futuro de las generaciones que seguirán viviendo en nuestro país. Es nuestra obligación histórica.

Este 1º de Mayo, debemos inundar las calles de las ciudades de Colombia, con torrentes de multitudes, en que los gritos de Viva Petro, Vivan las reformas, resuenen sin silenciarse y le adviertan a la oligarquía putrefacta y decadente, que el verdadero pueblo se expresa, pidiendo la igualdad en todo sentido.

Andepetrol invita a toda la población pensional, a trabajadores activos y familiares a defender el gobierno del cambio

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL ANDEPETROL
Abril 26 de 2.024**